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地区番号 27－牧－8 

 

                                                                                                                             

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

具体的な場所  霧島市牧園町宿窪田 751-1（牧園中 向学坂） 

具体的な要望  生徒が登下校する際道路脇の老木等から枝が落ちるので

伐採をお願いする。 

＜具体的な対応策＞ 

 学校敷地と市道の境界を確認し、市道であれば対応をする。落木等の撤去

は対応する。 



要望番号 27-32 

地区番号 27－牧－2 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

具体的な場所  霧島市牧園町宿窪田 2,158－1（堂園自動車付近） 

具体的な要望  空き家前の側溝にはめ込んである枕木が腐食し危険であるので蓋を

するか、ガードレールの設置をお願いする。 

＜具体的な対応策＞ 

 腐食している枕木の部分は個人宅前であるので個人負担になる。転落防止のための除

草作業、ガードパイプの設置は可能だが地権者への確認が必要 



要望番号 27-33 

地区番号 27－牧－3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

具体的な場所  霧島市牧園町宿窪田 2,286（薫染保育園前） 

具体的な要望  横断歩道の塗装が薄くなっているので塗装をお願いする。 

＜具体的な対応策＞ 

 国道の全面改修（舗装）が計画されているのでその際実施する。（地域振興局） 



要望番号 27-31 

地区番号 27－牧－1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

具体的な場所 七又白坂自動車下のカーブ 

具体的な要望 急なカーブで見通しが悪い。下り坂でスピードを出す車も多く『スピ
ード落とせ』の看板があるが草に覆われて見えにくいため、除草作業をお願いしたい。
＜要望への対応策＞ 
地域振興局で草払いの対応をする。 
（上部から覆いかぶさる部分については所有者の関係でできない場合がある） 
※道路標識に「学童多し」の標識が付けてあったので撤去。 

 



要望番号 27-34 

地区番号 27－牧－4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
具体的な場所 三体堂線の万膳入口から少し先で道路幅が極端に狭くなっている場所 
具体的な要望 道路幅の拡張をお願いしたい。 
＜要望への対応策＞ 
現在、年次的に改修工事を行っている。区間の延長が４００ｍ程あるので４～６年係る見
込みである。（Ｈ２８年度から設計測量等を実施する。） 
 側溝部分に蓋をしてほしいという要望もあるが改修工事をすることが決まっているた
め二重に投資はできないので改修工事を待ってほしい。 
 

 



要望番号 27-36・37 

地区番号 27－牧－6・7 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

具体的な場所 中津川小学校前の道路 

具体的な要望 ①横断歩道の白線及び注意喚起の表示（◇の白線）の一部が消えてい
るので引き直しをしてほしい。 

②カーブが連続し見通しが悪いにもかかわらず車両が減速しないた
め、減速を促す表示（カラー舗装や「減速」等の道路標示）をお願
いしたい。 

＜具体的な対応策＞ 
（建設施設管理課に依頼） 

① 横断歩道及び外側線等は今年度８月に引き直し済み。 
② 下中津川側については「スピード落とせ」のペイント済み 

上中津川側については、路面状態が悪く改修予定があるので改修時対応したい。 
 



要望番号 27-35 

地区番号 27－牧－5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

具体的な場所 クリーンマートあべ前 

具体的な要望 通学時間に交通量が多く、カーブになっていることから見通しが悪く危

険であるためカーブ前の直線部分に横断歩道があるとより安全である。 

＜要望への対応策＞ 
標識や路面表示により３０ｍ程手前で横断歩道があることは認識できるが、歩行者（横
断者）の有無は見えない。制限速度も３０km であるがスピードがでている。運転者のモ
ラルである。要望のあった新たな横断歩道は片側（右）に歩道がなく横断を待つスペー
スがないため設置はできない。この区域（路線）は５年以内に舗装の計画であるが路面
表示等は現在の物を引き継ぐことになる。飛び出し注意の人形標識の設置もスペースが
無く難しい。（高千穂小校長より新たに横断歩道の設置の要望あり：奥歯科医院方面へ
の道路） 

 


